



Iztapalapa, Ciudad de México, 9 de noviembre de 2024

BOL. 53/091124

ENCABEZA ALEIDA ALAVEZ PRIMER TEQUIO SABATINO PARA RECUPERAR Y EMBELLECER ESPACIOS PÚBLICOS

- *Entregó trabajos de mantenimiento con presupuesto participativo y anunció más pozos de absorción de agua pluvial*
- *Asistió a una jornada de mediación de conflictos vecinales que se realizan en diferentes colonias de la alcaldía*

Al encabezar el primer tequio sabatino de su gobierno para recuperar y embellecer espacios de esparcimiento y atención al público, y tras entregar obras de mantenimiento y mejoramiento con presupuesto participativo, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, anunció la habilitación de más pozos de absorción de agua pluvial para recuperación del manto freático y para enfrentar en mejores condiciones las épocas de estiaje.

En el Edificio sede de la administración local y en el Parque Cultural Infantil “Patolli Cabeza De Juárez”, la mandataria participó en las tareas de limpieza, pintura, poda y mantenimiento en general con la consigna de privilegiar el reciclaje y reúso de materiales como parte del “Decálogo Verde” que ya se aplica en todas las oficinas de la alcaldía.

Durante la jornada, las y los trabajadores señalaron que desde hace muchos años no se realizaba un tequio como éste, por lo que participaron con gusto porque “el buen juez por su casa empieza”.





En el parque --con más de un kilómetro de longitud-- anunció la habilitación de una villa navideña en diciembre próximo, así como la reposición de alumbrado, servicio de agua e instalaciones sanitarias, a fin de recuperarlo para la convivencia familiar y comunitaria, luego de que, a raíz de su cierre por la pandemia, fue vandalizado y desmantelado hasta quedar casi inutilizado.

En esta jornada de limpieza sabatina participaron más de 400 trabajadores de la alcaldía, así como infractores de Justicia Cívica, a quienes la mandataria invitó a cumplir aquí los trabajos comunitarios a los que se hagan acreedores por faltas administrativas que hayan cometido.

Aquí se podaron más de 16 mil 500 metros cuadrados de pastos y arbustos y casi 200 árboles, además de que se retiraron grandes cantidades de basura.

Al igual que las tareas realizadas en la sede del gobierno local para mejorar las condiciones de trabajo de empleados públicos, el fin último es mejorar los servicios a la ciudadanía.

Más tarde, Aleida Alavez firmó con vecinos de la colonia Sinatel el cierre del presupuesto participativo de 2024, el cual se utilizó para bolardos de andadores, mantenimiento de aparatos de gimnasio al aire libre y construcción de bancas y mesas en el camellón de la avenida Manuel Gamio.

Además, supervisó el monitoreo de ductos de pozos de absorción y coladeras pluviales habilitadas en esta zona con presupuesto participativo del 2023 --que sirve para evitar la inundación de las zona del camellón y desperdicio hacia el drenaje, al tiempo que permite infiltrar agua al subsuelo-- y recibió de vecinas y vecinos el aplauso a su proyecto de multiplicar este tipo de instalaciones en diversos puntos de la alcaldía.





En consecuencia con lo anterior, ofreció a los integrantes del Comité de Participación Comunitaria (Copaco) de esta colonia, el apoyo a su propuesta para que con presupuesto participativo continúen con este tipo de proyectos.

Un éxito las jornadas de mediación de conflictos vecinales

Para concluir el recorrido que realizó por diferentes puntos de la alcaldía, Alavez Ruiz participó en la jornada Conciliando en tu Comunidad en la colonia Ejército Constitucionalista en el que personal especializado asesora y busca acuerdos en conflictos vecinales, para evitar que se compliquen y procesos largos y desgastantes para las partes involucradas.

La alcaldesa resaltó que a una semana de iniciado, el programa está atrayendo a las y los vecinos donde se aplica. El objetivo es llegar a todas las colonias y unidades habitacionales de la alcaldía para bienestar de la población.

--O--

